

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Yohanes Erwinsah Sihombing	Kelas	: V (Lima)
NISN/NIS	: 0069381646 / 5402	Semester	: I (Satu)
Nama Sekolah	: SD Yos Sudarso	Tahun Pelajaran	: 2016 / 2017
Alamat Sekolah	: Jl. Jendral Sudirman No 50		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Sudah terbiasa dalam menghargai dan menghayati kegiatan keagamaan yang dianut yang terlibat dalam kebiasaan berdoa dan mengucapkan syukur sebelum dan sesudah melaksanakan kegiatan sehari-hari.
2. Sikap Sosial Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangga.	Sangat terbiasa dalam melakukan perilaku jujur, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru, serta menghargai perbedaan dari temannya yang berlainan jenis, perlu meningkatkan sikap disiplin diri, tanggung jawab, dan santun.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B	Sudah baik dalam menguasai konsep tentang dirinya sebagai cipta Allah dan panggilannya untuk berkembang	78	B	Sudah terampil dalam membuat doa-doa pribadi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Sangat baik dalam memahami perlunya saling memenuhi keperluan hidup, keanekaragaman sosial, ekonomi, dan budaya. Dhimneka Tunggal Ika di lingkungan sekolah dan masyarakat, hak dan kewajiban, nilai persatuan dan kesatuan, mengamalkan Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	87	A	Sangat terampil dalam melakukan dan menyajikan dinamika saling memenuhi keperluan hidup antar daerah, membantu masyarakat melaksanakan kegiatan di segala lingkungan, melaksanakan hak dan kewajiban, membantu masyarakat tanpa membeda-bedakan, menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan, mengamalkan Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	84	B	Sudah baik dalam menggali informasi dari teks bacaan tentang makanan dan rantai makanan, kesehatan manusia, keseimbangan ekosistem dan alam, kata baku, pantun dan syair, daur air, rangkaian listrik, magnet, anggota tubuh manusia, iklan dan surat perdagangan	86	A	Sangat terampil dalam membuat laporan lisan atau tertulis, tentang rantai makanan, hasil pengamatan tentang kegiatan manusia yang mempengaruhi alam, melantututkan pantun dan syair, daur air, rangkaian listrik, magnet, anggota tubuh manusia, iklan, dan surat perdagangan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	81	B	Sudah baik dalam menyelesaikan pecahan biasa, pecahan campuran, desimal dan persen, melakukan perkalian dan pembagian, persamaan, perbandingan, dan skala, memcutakan letak benda dan korelasi, koordinat, bilangan kuadrat, akar kuadrat, bilangan pangkat tiga dan akar pangkat tiga	81	B	Sudah terampil dalam menyelesaikan pecahan sebagai basis penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang dinyatakan dalam bentuk desimal dan persen, soal cerita, nilai persamaan, perbandingan dan skala, menentukan letak benda dan relasi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi perubahan yang terjadi di alam hubungannya dengan SDA dan pengaruh kegiatan manusia terhadap keseimbangan alam, siklus air, rangkaian listrik sederhana dan magnet, rangka manusia, organ tubuh, bagian tumbuhan dan fungsinya dengan baik	84	B	Sudah terampil dalam menyajikan laporan tentang keseimbangan alam akibat ulah manusia, membuat rangkaian seri dan paralel, kompas, rangka manusia, jenis penyakit
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Sudah baik dalam memahami aktivitas dan perubahan kehidupan manusia, masyarakat Indonesia pada masa penjajahan dan masa kemerdekaan, lembaga sosial, ekonomi, dan budaya, fungsi dan peran lembaga sosial, ekonomi, dan budaya mengenai hubungan manusia dengan kondisi geografisnya dan koperasi Indonesia	91	A	Sangat terampil dalam menceritakan hasil pengamatan mengenai aktivitas dan perubahan kehidupan manusia, masyarakat Indonesia pada masa sekarang, tentang lembaga sosial, ekonomi, dan budaya, hubungan manusia dengan kondisi geografisnya dan koperasi Indonesia
7	Seni Budaya dan Prakarya	89	A	Sangat baik dalam memahami prosedur dan langkah kerja dalam karya kerajinan dari bahan tali temali, teknik bermain alat musik ritmis dan melodis serta teknik bernyanyi	83	B	Sudah terampil dalam membuat karya gantungan bunga dari tali temali, bermain alat musik ritmis dan melodis dan menyanyikan lagu wajib dan lagu daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	B	Sudah baik dalam dalam memahami teknik dasar permainan basket, kasti, bola volly, renang, atletik serta mengenal makanan sehat	86	A	Sangat terampil dalam melakukan teknik dasar permainan basket, kasti, bola volly, renang, atletik serta mengenal makanan sehat
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	84	B	Sudah baik dalam memahami tentang cara memperkenalkan orang lain dalam bahasa Inggris, tentang pekerjaan, dan tentang makanan serta kuantitasnya dalam bahasa Inggris	88	A	Sangat terampil dalam memahami tentang cara memperkenalkan orang lain dalam bahasa Inggris, tentang pekerjaan, dan tentang makanan serta kuantitasnya dalam bahasa Inggris
	b. Komputer	81	B	Sudah baik dalam membuat tabel di microsoft word 2007	79	B	Sudah terampil dalam mengetik angka menggunakan tabel di microsoft word 2007

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
"Uniknya Budayaku" Membuat karya inovatif tentang uniknya budaya Indonesia dengan memanfaatkan sumber daya alam dan potensi sumber daya alam	85	B	Sudah baik dalam memahami, macam-macam budaya daerah, manfaat mempelajari budaya daerah, bentuk sikap dalam melestarikan budaya daerah, serta dalam memanfaatkan SDA dan potensi daerah	84	B	Sudah terampil dalam mengidentifikasi, mengkomunikasikan ide, berperan secara aktif dalam kerjasama, dan menemukan cara mengatasi masalah dalam menyelesaikan proyek yang di buat berdasarkan tema "Uniknya Budayaku"

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	A	Sangat terampil mengenai dan mempraktekkan kecakapan dalam pramuka PBB, Morse sandi rumput, semaphore, sandi letaj 1 dan 2, serta menyanyikan lagu-lagu pramuka.
2.	Sepak bola	A	Sangat terampil dalam melakukan teknik sepak bola dasar dan aturan dasar sepak bola.

E. Saran-saran

Erwin anak yang baik, ramah, peduli dengan teman, serta bisa bekerja sama dengan teman, perlu meningkatkan ketelitian, konsentrasi dalam belajar, serta rasa percaya diri tampil di depan kelas!

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dimilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	132 CM	
2	Berat Badan	26 Kg	

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Tengkap

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	
2.	-	

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	hari
Izin	:	-	hari
Tanpa Keterangan	:	-	hari


Padang, 24 Desember 2016

Orang Tua/Wali,

Guru Kelas V


Sahat Laksa S, S.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah


Andry S.E.

NIP. A67362634

